



Exzellente Betreuung und schnelle Genesung

Wirkungsvolle Behandlung vereint mit hohem Patientenkomfort in der Bandscheibenklinik Gensingen

In der Bandscheibenklinik Gensingen ist das Team um Dr. med. Hartmut Gumprecht spezialisiert auf Rückenleiden und die operative Behandlung von Wirbelsäulenerkrankungen. Seit rund 25 Jahren werden hier mittlerweile jährlich circa 1000 Operationen durchgeführt. Die Klink bietet eine ausgezeichnete Expertise und zeichnet sich durch eine moderne Ausstattung und hohe Patientenzufriedenheit aus. Das kompetente Team kümmert sich sowohl um die Diagnose, die Behandlung und auch die Operation mit anschließender Nachsorge.

Neben allgemeinen Rückenleiden umfasst das Spektrum der Klinik für Mikroneurochirurgie außerdem die operative Behandlung von Wirbelsäulenerkrankungen wie dem Bandscheibenvorfall, dem Nervenkompressionssyndrom oder der Spinalkanalstenose sowie die ambulante Schmerztherapie von Facettensyndromen.

Nicht immer bedarf es einer Operation. Neben einer ausführlichen Diagnose legen die Fachärzte während des gesamten Behandlungsprozesses Wert darauf, individuell auf den Patienten sowie seine Krankheitsgeschichte einzugehen.

"Der Diagnoseprozess sowie das Kennenlernen des Patienten ist wesentlich für die weitere Behandlung und die Genesung. Ein persönlicher, individueller Umgang ist uns dabei sehr wichtig".

Dr. med. Hartmut Gumprecht

Ob eine Operation notwendig ist, wird individuell, im ärztlichen Austausch und gemeinsam mit dem Patienten entschieden. Neben dem ärztlichen Leiter - Dr. med Hartmut Gumprecht bereichern ebenso zwei weitere Neurochirurgen das erfahrene Ärzte-Team der Klinik. Sowohl Igor Khaykin also auch Maxim Anokhin sind bereits seit mehreren Jahren in der Bandscheibenklinik Gensingen tätig und zeichnen sich durch hervorragendes Expertenwissen aus. Die Neurochirurgen verfügen über die Zusatzqualifikation - Neuroradiologie, sodass die Indikation zur Diagnostik, Auswertung der Bilddaten und Erklärung der Befunde sowie die Entwicklung eines Therapiekonzeptes in einer Hand liegen.

Zu einem optimalen Behandlungsprozess tragen außerdem die kurzen Wartezeiten, die enge Kommunikation zwischen allen Funktionseinheiten sowie eine moderne Ausstattung bei.

Für notwendige ergänzende Untersuchungen stehen zwei Computertomographiegeräte und ein neues, strahlungsarmes Röntgengerät zur Verfügung. Neben der Behandlung und der Operation ist außerdem das Wohlergehen der Patienten während des gesamten Aufenthalts von hoher Bedeutung. Dank der traumhaften Lage, der Möglichkeit zur naturnahen Erholung sowie vielseitigen Freizeitaktivitäten eignet sich die Bandscheibenklinik Gensingen für die Genesung der Patienten besonders gut.

Insgesamt sorgen also eine wohltuende Atmosphäre vereint mit höchstmöglicher Sicherheit, einer sehr guten Behandlungsqualität und einem empathischen Team für einen angenehmen Patientenkomfort und eine wirkungsvolle Behandlung.

Wir begrüßen jährlich mehrere Tausend Patienten aber insbesondere in der aktuellen Zeit, wo viele den Wechsel des Arbeitsplatzes vom Büro ins Homeoffice erleben, ist die Rückengesundheit besonders gefährdet. Das Sitzen in ungesunder Haltung hat Folgen, denen aber einfache Übungen, integriert in den Alltag, vorbeugen können. Allein der regelmäßige Wechsel der Sitzposition oder einfache Dehnübungen können helfen. Sollten die Schmerzen und Verspannungen anhalten ist die Bandscheibenklinik Gensingen für die betroffenen Patienten da – alle geplanten Termine und Operationen finden auch während der Corona-Pandemie ohne Einschränkungen statt.

"Die kontinuierliche Behandlung unserer Patienten liegt uns weiterhin sehr am Herzen – auch in Zeiten des Corona-Virus. Unter besonderen Hygieneauflagen arbeiten wir weiterhin daran, die bestmögliche medizinische sowie eine sichere Versorgung und kurze Wartezeiten zu ermöglichen."

Die Bandscheibenklinik Gensingen

Die Bandscheibenklinik Gensingen

Alzeyer Straße 23 55457 Gensingen Tel.: 06727 9339 0 Fax: 06727 9339 20

E-Mail: klinik@bandscheiben.de Internet: www.bandscheiben.de

